



Wir bieten Ihren Eltern DIE PERSPEKTIVE mit häuslicher Betreuung

Am Anfang einer Zusammenarbeit steht für uns immer das Gespräch. Wir möchten uns einen Eindruck von der Situation vor Ort machen, um Ihren Eltern eine **handverlesene, pflegeunterstützende Haushaltshilfe** aus den osteuropäischen EU-Mitgliedsländern zu vermitteln.

Sie haben viele Möglichkeiten, unseren Service in Anspruch zu nehmen. Suchen Sie eine Urlaubsvertretung, möchten Sie unseren Service erst einmal für einige Monate testen oder benötigen Sie Hilfe für einen plötzlichen Pflegefall in der Familie?

Wir sorgen umgehend für geeignetes Personal, ersparen Ihnen lästige Formalitäten und bleiben die gesamte Betreuungszeit Ihr Ansprechpartner.

Unsere Leistungen im Überblick

Erfahrung und Qualität bundesweit

- Seit 2008 erfolgreiche Vermittlung von sogenannten 24-Stunden-Betreuer/-innen aus Osteuropa
- Stiftung Warentest bewertet DIE PERSPEKTIVE als eine der besten Agenturen bundesweit
- Einhaltung der EU-Entsenderichtlinie

Individuelle Beratung

- Detaillierte Bedarfsanalyse mit maßgeschneiderten Lösungen
- Persönlicher Ansprechpartner für alle Fragen
- Kontinuierliche Feedbackgespräche

Qualifiziertes Personal

- Sorgfältig ausgewählte, geprüfte Betreuungskräfte
- Gute Deutschkenntnisse
- Reibungsloser Betreuungsablauf durch kompetente Vertragsabwicklung

Faire Konditionen

- Transparente und faire Preise inklusive Reisekosten
- Möglichkeit der steuerlichen Begünstigung
- Nutzung anerkannter Verhinderungspflege (falls möglich)

Zusammenarbeit vor Ort

- Kooperation mit örtlichen Pflegediensten für optimale Versorgung

DIE PERSPEKTIVE GmbH

Bismarckstraße 12 | 21465 Reinbek

Telefon: 040 7975032-0 | Fax: 040 7975032-16

Weitere Filialen bundesweit

info@wuerdevoll-alt-werden.de

www.wuerdevoll-alt-werden.de



DIE PERSPEKTIVE ist Mitglied im Bundesverband häusliche Betreuung und Pflege e.V.



ALTER HAT ZUKUNFT

... und wer sorgt für
Ihre Mutter?





Unabhängigkeit erhält die Lebensfreude

Es ist wunderbar, wenn die eigenen Eltern auch im hohen Alter noch aktiv am Leben teilnehmen.

Trotzdem nehmen ihre Einschränkungen schleichend zu und damit die ungewisse Frage, wie lange sie wohl noch alleine zureckkommen. Machen Sie sich keine Sorgen.

Laut [Stiftung Warentest](#) gehört DIE PERSPEKTIVE zu den besten Vermittlungsagenturen von Betreuer/-innen in häuslicher Gemeinschaft bundesweit.

Wir vermitteln rechtssicher unter Einhaltung der [EU-Entsenderichtlinie](#) handverlesenes Personal, abgestimmt auf die individuellen Bedürfnisse Ihrer Eltern.

Pflegeunterstützende Haushaltshilfen sind bei uns hoch motiviert

Der Gesetzgeber erlaubt, im Heimatland festangestellte Betreuer/-innen nach Deutschland zu entsenden. Wir gewährleisten, dass diese gut Deutsch sprechen können, ordentlich versichert und vom Arbeitsrecht geschützt sind.

Die engagierte Haushaltshilfe leistet Gesellschaft, betreut und versorgt Ihre Eltern. Sie erledigt den Haushalt und begleitet liebevoll durch den Tag. Davon profitieren alle: die alten Menschen, weil sie in ihrer vertrauten Umgebung bleiben können, und die hilfsbereiten Damen oder Herren, weil sie in Deutschland viel besser verdienen.

Die Betreuer/-innen werden gemäß dem deutschen [Mindestlohngesetz](#) bezahlt.

Ihre Eltern haben jetzt DIE PERSPEKTIVE, zu Hause würdevoll alt zu werden

Unser Ziel ist es, alten Menschen die Unabhängigkeit so lange wie möglich zu erhalten. Schließlich verleiht die vertraute Umgebung Sicherheit, der eigene Haushalt hält in Bewegung und das Gefühl, weiterhin selbstbestimmt zu sein, gibt Kraft und Lebensfreude.

Wenn das Alter dann doch zunehmend Probleme bereitet, vermitteln wir Ihnen engagierte, pflegeunterstützende Haushaltshilfen, die bei Ihren Eltern wohnen und deshalb eine individuelle Betreuung ermöglichen.

Ein eigenes Zimmer muss vorhanden sein, genauso wie ein Bad, das mitgenutzt werden kann. Ebenso ist es selbstverständlich, dass die Hilfe ausreichend Freizeit hat.